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Hinweis:
für Fertigmodelle befestigen Sie die Kugelbahntraube mit den zwei langen
Schrauben (60) am Tower (Seitenteil 2) mit dem Sechskantschlüssel 2,5mm.
Verwenden Sie nur 2 Finger zum anziehen der Schrauben mit WENIG Kraft!
Die einzelnen Segmente können Sie in der gewünschten Bogenform einstellen
und mit dem Sechskantschlüssel 1,5mm befestigen.
Im Lauftest können Sie die Einläufe so einstellen das Ihre Kugeln schön in die
Bahn laufen ohne runter zu springen.
Beim Betrieb der Kugelbahn nur mit 15 Kugeln arbeiten der Überschuss von 10 
Kugeln ist als Reserve gedacht. Es kann vorkommen das sich ab und zu eine 
Kugel am Einlauf verklemmt , in diesem Falle einfach mit einem Stift der Kugel 
etwas nachhelfen.          Dies stellt keine Reklamation dar. 

Attention:
for finished models they fix the ball track with the two crews (60) Hextool 2,5mm
(0,098") on the tower (sidepart 2, above two holes with thread). The individual
segments can be adjusted in the desired arch form and fastened the hextool
1,5mm (0,059") be careful, low torque only with two fingers please!
When operating the tower only with 15 balls working the surplus of 10 balls
is intended as a reserve. It can happen that from time to time a ball stuck 
to the inlet, in this case, simply help with a pin of the ball something.
This is not a complaint.

MADE IN GERMANY

ROLL2

Fertigmodell Anleitung:


	23_Fertigmodell Seite 02

